

Name: Katharina Lehmann
Fächer: Französisch, Sport, Deutsch als Zweitsprache

„ Im Sport Teamgeist beweisen, Ehrgeiz ausleben an seine Grenzen gehen und Anstrengungsbereitschaft lernen“

Biographisches: Ich habe in Münster studiert und mein Referendariat an einem Gymnasium im Münsterland absolviert. Knapp zwei Jahre lang habe ich anschließend an einer Gesamtschule im Aufbau in der Nähe von Emden an der Nordsee gearbeitet. Im Herbst vergangenen Jahres (2015) hat es mich und meine Familie wieder zurück in die alte Heimat verschlagen.

Hobbys: Singen (Chor), Lesen, Mountainbiken, Schwimmen, Leichtathletik, Fitness, mit Familie und Freunden klönen

(evtl. Sonstiges):
Als Schülerin... hatte ich immer einen vollgepackten Stundenplan. Und das nicht allein auf die Schule bezogen, sondern auch was meine Freizeitaktivitäten am Nachmittag anging. Kaum eine Minute war unverplant, weil ich gerne Zeit auf dem Sportplatz verbrachte oder die Zeit mit Geige spiele und singen gefüllt habe.

Als Lehrer/in... hat sich das nicht geändert.

Schule... sollte ein Ort sein, an dem sich Schüler und Lehrer gleichermaßen wohl fühlen, gemeinsam lernen, arbeiten und Spaß haben.

Meine Fächer... liegen mir sehr am Herzen. Im Sportunterricht kann man, wie in kaum einem anderen Fach, Teamgeist lernen und erleben, aber auch Ehrgeiz und Anstrengungsbereitschaft entwickeln. Dies sind Fähigkeiten, die man nicht nur in der Schule benötigt. Französisch unterrichte ich gerne, weil uns Sprachen mit anderen Menschen verbinden und wir in vielen Situationen nicht „sprachlos“ (sowohl im Wortsinn als auch im übertragenen Sinn) bleiben müssen, wenn man die Grundlagen einiger beherrscht.

Das GAM... ist ein Ort, an dem man sich willkommen fühlt und ein Umfeld bietet, in dem man sich als Mensch individuell weiterentwickeln kann.